
会務報告 鈴木 一昭 会長
１.今日の日本経済新聞とか三大新聞に三井不動産が2ペ
ージにわたって広告が載っておました。日本で一番始め
の高層ビルが霞ヶ関ビルディングは147m、36階で三井建
設、鹿島建設の施行で竣工した日です。この超高層ビル
が出来ましたことにより、新たな街づくり、高度成長のス
タートとなりました。
これが奇しくも1968(昭和43)年で、私ども昭島ロータリー

クラブの創立と奇しくも一緒という事です。
2．今日は50周年についていろいろシミュレーション実行委員会では行い
ます。昨日、竹前理映子会員の学校のホールをお借りして、向山委員長
を始め委員会の皆様がシミュレーションをさせて頂きました。やはりシュ
ミレーションをしたことにより、いろいろな点で行った方が良かった、勉
強になったことが多くありました。
後ろ横断幕は、全クラブ、昭島市長はじめ寄せ書きを頂きました。この
横断幕は本年度私の年度が終わる最後まで例会に飾らせて頂きます。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
Ｈａｖｅ ａ ｎｉｃｅ Ｒｏｔａｒｙ =
1．2017-18年度来日生修了式並びに2018-19年度派遣生
壮行会開催の案内。
日 時 6月17日(日)
会 場 国立オリンピック記念青少年センター

2．第2回新会員セミナー開催案内
3．ロータリー平和センターホストエリアセミナー修了式の案内

日 時 6月2日(土) 10時～
会 場 国際基督教大学

4．2018年4月19日記念式典まで････ 来週です。

米山奨学金贈呈
受贈者 米山奨学生・張 季媛

挨 拶
４月まで昭島ＲＣの例会

に来て1年間になりました。
この1年間本当にお世話に
なりました。これからもう1年間お世話になって勉強も頑張
りたいと思います。論文もしっかり進めておりますので、4年
位で博士号過程を終わらせたいと思います。

チーム報告
社会奉仕・職業奉仕チーム
多摩川クリーン作戦のお願い 栁 賢司 チームリーダー
4月8日(日)に多摩川清掃をしてまいりました。

多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
最近はゴミの量も少なくなってきました。
4月9日(月)にリクケットのまち昭島サポートクラブ総会が

行われました。活動報告と収支報告などがありました。

50周年実行委員会
記念誌委員会 坡山 浩二 委員長

記念誌の写真を皆様にお願いしております。幾らかを頂き
ましたが、足りない状態が続いております。当該年度の会
長･幹事の皆様、又各委員会の皆様には今一度ご確認を頂
き、よろしくお願い致します。

左より 鈴木会長、張 季媛さん、森島幹事

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４５０回例会 ４月２６日(木)例会
「私の履歴書」

平原会員 斉藤会員

第２４５１回例会 ５月１０日(木)例会

「５０周年記念式典」
～５０周年記念式典を振り返って～

第２４５２回例会 ５月１７日(木)例会

合同夜間例会

司 会
５０周年実行委員会
大貫 政義 幹事

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

ロータリーソング 「それでこそロータリー」
ソングリーダー 寺嶋 功 会員

来訪者紹介 大貫 政義 司会
米山奨学生 張 季媛 さん

２０１７年４月１７日発行 VOL．５０－３６

第２４４８回 ２０１８年４月１２日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：
変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

【チーム報告】

親睦活動出席チーム
出席報告 金井 悦子 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

５２名 ５名 ４７名 ４３名／３名
事前メイクアップ 本日の出席率

２名 ９０.００％

※事前メイクアップ

安保会員、岡本会員

※メイクアップ

４月５日例会訂正 ９１．８４％

北川会員



三田会員 創立５０周年記念式典･祝賀会もいよいよあと１週

間にせまってまいりました。

式典委員会を中心に準備を進めておりますが、皆

様のご協力を切にお願い申し上げます。

向山会員 皆様、いよいよ来週はよろしくお願い致します。

木野会員 北川前市長の叙勲記念パーティーでは大変ご馳

走になり、ありがとうございました。

来週の５０周年記念式典をよろしくお願いします。

志茂会員 この度は公益のため私財を寄付致し、内閣府より

紺綬褒章を頂きました。

関係者並びに大勢の方々から喜ばれ、皆様のお

役に立ち、私も大変光栄に思っております。

これから有効にご活用頂ければ幸いです。

よろしくお願い致します。

本日の合計 ６８,０００円
累 計 1,７６５,０００円
予算達成まで ５３５,０００円

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 金井 悦子 委員

鈴木会長 北川さん、４月８日はおめでとう

ございました。

会員全員にお声掛け頂きありが

とうございました。

皆さん１週間にせまりました。

５０周年記念式典･祝賀会よろしくお願い致します。

森島幹事 北川さんおめでとうございます。

張さん、今週･来週とよろしくお願いします。

あと１週間皆様の体調管理しっかりお願いします。

北川会員 ８日の叙勲年祝賀会和やかに盛会裡に開催で

きました。ひとえに会長･幹事を始めメンバーの

皆様の物心両面に亘るご支援ご協力のお陰です。

メンバーの友情、事務局に感謝してニコニコを=

当ロータリークラブ５０周年記念大会を祈念して。

式典のリハーサル後、祝賀会のリハーサルも行いました。

閉会点鐘 鈴木 一昭 会長

国歌斉唱・ロータリーソング、物故会員黙祷、ご来賓紹介、鈴木会長挨拶

＜５０周年リハーサル Part1＞
進行 大貫 政義 実行委員会幹事

50周年実行委員会 向山 英雄 式典実行委員長

本日は、最後のリハーサルになります。今日は資料を３枚配

付させていただきました。1枚目は本日現在の実施要項で、来

週は少し動くかもしれません。2枚目はどなたが何処に座って

いるのかで、ただしこの資料には肩書きは入っておりません。

別に出席者名簿として肩書きの入っているものを作ってあり

ます。3枚目は当日のレイアウトです。まず、ご自身が何処の

テーブルに座るっのかを、ご確認いただきたいと思います。最

後に菊池パスト会長がご挨拶されているときに、会員はお見

送りのため、静かに定位置(番号が振られているテーブル）に

移動しなければなりません。また、来賓が退場されたあと、忘

れ物がないかチェックなど、その手順が書かれています。

本日、選ばれし方13名のテーブルに当日して頂きたいと事

があります。後ほどご協力頂いてリハーサルして頂きます。

鈴木会長、三田実行委員長、大野副実行委員長、菊池副

実行委員長、木野副実行委員長、大貫実行委員会幹事、坡

山案内部会長、鈴木(圭)受付部会長、西川ソングリーダー、

金井さんの皆様は袖にお集まり下さい。只今よりリハーサルを

始めたいと思います。当日、我々の部分は如何にスムース

に、表彰、ご挨拶が進むか進まないかで、時間を追ってしまう

かが決まってしまいます。司会の方よりリハーサルを行いたい

と思います。始めに場内暗転、ビデオ上映・・・・。


